



Große Ausfahrt 2017

Am 26. Mai 2017 brachen wir erneut zu unserer jährlichen Tagesausfahrt auf, die uns diesmal ins Freilichtmuseum am Kiekeberg im Landkreis Harburg führte.

Bei Antritt der Fahrt waren noch zwei kleinere „Problemchen“ auszuräumen: Unser Busunternehmen Vokuhl / Mölln beklagte den Ausfall des vorgesehenen Reisebusses wegen eines technischen Defektes, schickte uns aber einen „Nostalgiebus“ mit dem „Nostalgiefahrer“ Herrn Bobsin, der den ausgedienten Linienbus – mit ausgedienter klappernder Kasse – wegen seiner „Spritzigkeit“ besonders liebte. Und unsere Reisegesellschaft schmolz unmittelbar vor Antritt der Fahrt auf 28 Teilnehmer ab, womit aber immer gerechnet werden muß, wenn sich die Teilnehmerzahl im Grenzbereich von 30 bewegt.

Aber wir brachen auf – und alle waren guter Stimmung. Gegen 11.15 Uhr waren wir auf dem Parkplatz vor Ort. Bei schönstem Sonnenschein nahmen wir unser Sektfrühstück ein, ehe wir uns in das Museumsdorf begaben. Die Sonne hatte inzwischen ihren höchsten Stand erreicht. Die damit einhergehende hochsommerliche Wärme machte manch einem zu schaffen. Doch unverdrossen durchstreiften wir die musealen Häuser der Nordheide und der Elbmarsch – bis wir uns zum Essen in Stoof Mudders Kroog einfanden. Das Essen war gut, die Getränke noch besser. Und so kam der Wunsch auf, das Wohlbehagen im Gesang zu äußern. Das Ziegenlied wurde intoniert, doch im Kanon Kaas und Brot erreichte die Kunst ihren Höhepunkt.

Nach Fortführung der Rundgänge in kleinen Gruppen trafen wir im Cafe' erneut zusammen, um danach die Rückfahrt anzutreten – nicht ohne Gesang.

H. Fransson – Juni 2017

Anschrift	Telefon
Steinkamp 4	(0 4541) 8 2309
23911 Salem	